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 自宅が少し綺麗になりました。というのも、新しい掃除機を購入したからです。dyson の

コードレスタイプのやつです。購入するにあたり、あらゆるメーカーの掃除機について調

べました。掃除機を選ぶのにこんなにワクワクするとは思いませんでした。主婦の感覚に

近付きつつあります。吸引力はもちろんのこと、最長運転時間やクリーナーヘッドの可動

域、取り替え可能なお掃除ツールのバリエーション、などなど選ぶポイントはたくさんあ

ります。購入して一番衝撃を受けたのは本体の軽さです。最近の掃除機はこんなに軽いの

かと驚きました。片手に掃除機、空いたもう片方の手で洗濯物を取り込みながら、プライ

ムビデオでバチェラーを観る、そんな週末を過ごしました。 

 

 こんにちは。研修医 1 年目、岩間です。10 月から内科で研修をさせていただいておりま

す。病棟、検査、救急対応などたくさん経験させていただき、非常に充実した毎日を過ご

しております。研修スタートから半年が経過しましたが、まだ思うようにできないことが

多く、焦りを感じています。来年むつに研修にきてくれる後輩に不甲斐ない姿を見せない

ように日々努力します。病院スタッフの皆様、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 最後に何か写真を載せたかったのですがいい写真がありませんでした。最近入手したハ

ンギョドンのキーホルダーを載せます。サンリオキャラクターの中で一番の推しです。 
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